

青年海外協力隊 職種: 体育
平成28年度2次隊 恩田 健人

¡Hola! 皆さん、南米コロンビアからこんにちは。今の季節、福島はとても寒いことでしょう。南米には四季がないため、暑いまたは、寒いかのどちらかしかありません。もちろん雪は降りません。現在、私の住んでいる地域は平均20度前後とやや熱いくらいです。常に半袖で問題ありません。しかし、雪を1年以上も見えないので、少し福島の雪が恋しいです(笑)。皆さん体調管理には十分に気を付けてください。

新学期スタート

コロンビアは日本と違い、1月から新しい学年へ進級します。そして、新しい生徒が入学します。私の活動先は、学年というのがありませんが、新入生が入学しました。ちなみに私の専門学校は、年4回新入生が入学します。



報告会
去年の11月に首都で、私の取り組んでいる活動内容や成果を発表する報告会がありました。
スペイン語での発表で、少し緊張しましたが、多くのコロンビア人に私の活動内容と今後の取り組みについて話すことができ、とても良い時間を過ごすことができました。



Dia de las velitas

12月7日はDia de las velitas(ろうソクの日)というコロンビア各地で行われる伝統的な行事で、クリスマスの飾りやろうソクに火を灯し、道路や家の玄関に配置します。この日から、クリスマスのイベントが始まります。クリスマスまで毎日1回歌い、お菓子を食べたりと、文化の違いを感じました。



先生紹介
上の写真は、先生方と撮影した一枚です。私が働いている学校には、60人以上の先生がおり、顔と名前を一致させるのにも時間がかかります。休みを利用し、みんなで出掛けたりと、とても仲が良いです。特に踊りに行く事が多いのも南米の特徴。



メキシコ旅行
右の写真は、メキシコで有名なお土産です。左は、メキシコのバス乗り場です。
学校の休みを利用し、メキシコへ旅行に行きました。メキシコもスペイン語を第一言語としている国です。メキシコには多くの日系企業が進出しています。メキシコですき家を見つけた時は、とても驚きながらもお店に入り、感動に浸りながら頂きました。観光地に訪れた際には、日本のツアーの方々も多くおり、日本に帰ってきたのかなと思ってしまう(笑)。